

A través de una moción del PP, procedente de las Comisión General de CCAA, aprobada en el Pleno de la Cámara

## **Silván: “Ayer vivimos una página negra en la democracia española: la admisión a trámite de la proposición de Ley de Amnistía”**

- El portavoz del PP en la Comisión General de CCAA recalca que “no todo vale para seguir en el poder y lo más triste es que ustedes –el PSOE- apoyan y aplauden la compra de la Moncloa por siete votos”
- “Chantaje, humillación, pero también gran fraude electoral, de eso estamos hablando”, asegura el senador del PP
- “¿De verdad merece la pena abandonar a jueces, a policías, a funcionarios, por siete votos? ¿De verdad merece la pena levantar un muro entre españoles por siete votos?”, pregunta

### **13 de diciembre de 2023.-**

- Hoy el Senado aprueba una moción, a iniciativa del PP y procedente de la Comisión General de CCAA, en contra de la Ley de Amnistía y en defensa de unidad nacional, por la que insta al Gobierno a la convocatoria de la Conferencia de Presidentes, para tratar estos asuntos y su impacto sobre los principios de igualdad y solidaridad, así como sobre nuestro modelo de Estado autonómico.
- El portavoz del PP en la Comisión General de CCAA, **Antonio Silván**, censura las mentiras constantes de PSOE: “decían que no iba a eliminarse el delito de sedición y está eliminado; que no iba a modificarse el delito de malversación y está modificado; que no iba a haber amnistía y hay proposición de Ley de Amnistía; que no iba a haber verificador internacional y hay verificador internacional; y que no iba a haber “lawfare” y problemas con Europa y ya han comenzado”.
- “Chantaje, humillación, pero también gran fraude electoral”, de eso estamos hablando asegura el senador del PP, que recuerda que, en campaña electoral, los diputados socialistas dijeron que no habría amnistía. “¿Y ustedes senadores socialistas se van a humillar también ante el prófugo de

la justicia? Están a tiempo”, apela a los socialistas.

- Silván remarca que la presentación de esta esta moción está plenamente justificada, “porque a los españoles no se les puede imponer que acepten, que pasen por alto, el hecho más grave que ha ocurrido en la democracia española desde el 23 de febrero de 1981”.
- “Hoy 42 años después, el muro lo levanta el propio presidente del Gobierno”, denuncia Silván, al tiempo que recalca que, “a un lado del muro está Sánchez junto a los que han cometido los delitos, los actos violentos y democráticos y los que los amnistían; y al otro lado del muro estamos los que condenamos lo uno y lo otro”.
- “La amnistía es el ‘Black Friday’ del Código Penal”, porque todos los delitos cometidos han salido “gratis”, supone que los delincuentes condenados tenían razón, una “desigualdad manifiesta” entre los españoles y que el poder Ejecutivo “rompa la separación de poderes” y deslegitime la acción del poder Judicial, señala.
- “¿De verdad merece la pena tanta vergüenza y humillación por siete votos? ¿De verdad merece la pena abandonar a jueces, a policías, a funcionarios y al propio Senado que aprobó el artículo 155? ¿De verdad merece la pena levantar un muro entre españoles por siete votos?”, pregunta Silván.
- “Lo que estamos debatiendo en esta moción, no va de partidos, no va de ideologías; va de España, va de principios, y va de valores”, asegura Silván, que se ha dirigido a los socialistas a que sean valientes y “digan no a la amnistía y sí a la igualdad, a la libertad y a la dignidad”.
- “Nuestro proyecto es España y la Constitución”, finaliza Silván su intervención.